



**Communiqué de presse**

Les Lilas le 31 janvier 2023

## **LA FSU REVENDIQUE TOUJOURS L'ABROGATION DU JOUR DE CARENCE**

Le gouvernement a décidé de rétablir le jour de carence pour les personnes qui sont placées en arrêt maladie pour Covid par leur médecin.

La FSU rappelle qu'elle s'est toujours opposée au jour de carence qui pénalise financièrement des agent-es rencontrant des problèmes de santé. Ce jour de carence, en plus d'être injuste, est inefficace et néfaste.

En ce qui concerne l'épidémie de Covid, ce jour de carence va inciter des personnels à poursuivre leur activité au risque de contaminer d'autres personnes. Cette décision est inconséquente et inacceptable. C'est prendre le risque d'un regain de l'épidémie et de l'émergence de variants.

La FSU revendique l'abrogation du jour de carence.

**SUIVEZ-NOUS !**

